

Sportler und Funktionär des Jahres 2017/2018

Team-Aerobic Teams des Damenturnvereins Küssnacht - Teams des Jahres

Die Team-Aerobic Teams Aktive (Erwachsene) und Jugend des Damenturnvereins Küssnacht sind Teams des Jahres.

Beide Teams gewannen am 25./26. November 2017 unabhängig voneinander die Schweizermeisterschaften in Villars-sur-Ollon VD.

Das Team der Aktiven konnte sich die sehr hohe Note von 9.875 (Maximum = 10) gutschreiben lassen und distanzierte damit den zweitplatzierten TV Lenzburg um nur 0.033 Punkte. Ausserdem holte Sie sich den Schwyzer-Kantonalmeister Titel und den 2. Rang am Zugercup. Am diesjährigen Schwyzer Kantonalturnfest zeigten Sie mit einer top Note von 9.9 die beste Team-Aerobic Darbietung.

Das Jugend Team erzielte mit der Note 9.850 an den Schweizermeisterschaften ebenfalls ein top Resultat und konnte den STV Niederbuchsiten um 0.083 Punkte hinter sich lassen. An den Schwyzer-Kantonalmeisterschaften und am Stauseecup konnten sie sich ebenfalls als Sieger feiern lassen.

Die Team-Aerobic Abteilung des Damenturnvereins zeigt damit eindrücklich, dass eine gute Ausbildung und Förderung der Jugend sich längerfristig auszahlt.

Werner Hartmann - Funktionär des Jahres

Werner Hartmann ist Funktionär des Jahres.

Werner war insgesamt 22 Jahre im Vorstand der Feldmusik davon war er 12 Jahre als Präsident tätig. Ausserdem ist er, seit er vor 37 Jahren nach Küssnacht gezogen ist, Bauchef des Seenachstfest.

Im Ski und Snowboard Club Küssnacht ist Werner seit 37 Jahren Patrouillieur beim Rettungsdienst und hat 10 Jahre als Hüttenwart die Gäste in der Holderenhütte bedient. Auch heute noch bedient er am Mittwoch, wenn der Skilift läuft, die Gäste in der Hütte.

Seit Oktober 2005 ist Werner Präsident vom Verein Skilift Seebodenalp. Während seiner Präsidentschaft würde das neue Betriebsgebäude gebaut und die Strassenverbreiterung auf der Talabfahrt realisiert. Seit dem Winter 2015 ist er auch Pistenfahrzeugfahrer.

Im Jahr 2015 hat Werner tatkräftig mitgeholfen, die Chnochestampfi bei der Gesselburg zu renovieren. Ausserdem hilft er seit 2011 beim Wildheuen auf der Rigi und dem Erstellen von Tristen.



Sportler und Funktionär des Jahres des Bezirks Küssnacht

Der Sportler und Funktionär des Jahres des Bezirks Küssnacht wird von der IGKS gewählt. Die Mitgliedsvereine können Vorschläge einbringen und der Vorstand der IGKS wählt dann den Sportler und den Funktionär des Jahres aus den eingegangen Vorschlägen aus.

Der Bezirk Küssnacht offeriert für den Sportler einen Check von Fr. 700.—. Ausserdem einen Gutschein für den Funktionär.

Die Ehrung wird jeweils vor den Sommerferien durchgeführt. Eingeladen sind neben den Geehrten und deren Angehörigen, jeweils der Bezirksrat des Ressorts Infrastruktur, der Vorstand der IGKS, sowie zwei Mitglieder jedes Mitgliedvereins.

Die erste Sportlerehrung fand 2001/2002 statt.

IGKS

Die Interessensgemeinschaft der Küssnachter Sportvereine (IGKS) vertritt ihre Mitgliedsvereine als Dachorganisation gegenüber der Verwaltung, Behörden und Organisationen. Dazu nehmen zwei Vorstandmitglieder einsitzt in der Sport- und Freizeitkommission (SFK) des Bezirks Küssnacht. Sie führt jährlich die Sportler und Funktionärs des Jahres Wahl durch.

Die IGKS wurde in den 1980 Jahren gegründet. Heute sind etwa 25 Sportvereine Mitglied in der IGKS.

Vorstand:

- Co-Präsident Robert Betschart (Bezirksschützen, Mitglied der Sport und Freizeitkommission)
- Co-Präsident Reto Weiss (Turnverein Küssnacht, Mitglied der Sport und Freizeitkommission)
- Aktuarin Silvia Konrad (Damenturnverein)
- Kassier Stefan Plangger (Eislaufclub)
- Beisitzer Rees Wiget (Fussballclub)